PRESIDENTE LAGOS VISITA NUEVA COMISARÍA EN MAIPÚ

El Primer Mandatario destacó que esta unidad policial contribuirá "a brindar un mejor servicio a la comunidad y poder introducir mayores niveles de eficiencia en las tareas que estamos haciendo".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana la nueva comisaría de Carabineros Rinconada de Maipú, ubicada en la comuna del mismo nombre y que cuenta con una dotación de 140 funcionarios. Tras un breve recorrido por las instalaciones, el Mandatario felicitó al personal porque a partir de ahora "estará en condiciones más adecuadas para el cumplimiento de las funciones que la comunidad y el país les demandan. Hemos llegado hasta acá para felicitar al municipio, que hizo posible esto y demostrar que es posible una colaboración conjunta".

En la ocasión, el Presidente Lagos destacó el aporte hecho por el Gobierno a Carabineros durante el presente año, materializado fundamentalmente en la entrega de 480 vehículos y modernos equipos de telecomunicaciones. "Estas instalaciones, esta infraestructura se suman al esfuerzo que se hace desde el punto de vista de la dotación vehicular y al esfuerzo que se hace en recursos humanos, que es lo fundamental", sostuvo.

Finalmente, el Jefe de Estado dijo que los avances logrados en el tema de la seguridad ciudadana, "sin duda van a redundar en un mejor servicio a la comunidad y en poder introducir mayores niveles de eficiencia en las tareas que estamos haciendo".

Este moderno edificio demandó una inversión total de 816 millones 847 mil pesos, aportados por la municipalidad y por el sector privado. El nuevo recinto policial, construido en menos de un año, prestará servicios a una población superior a las 254 mil personas.

En otro ámbito, y consultado por la baja en las expectativas de crecimiento proyectada por el Fondo Monetario Internacional, el Mandatario afirmó que "Chile va a crecer tres veces la media de los países que menciona el FMI. El Fondo Monetario Internacional baja las expectativas de crecimiento al 1% en los países desarrollados y Chile va a crecer más de tres. No estamos mal, tres veces más que los desarrollados", puntualizó.